

Mañana, viernes 1 de diciembre, de 10:00 a 11:30, los residentes del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia abren el mes de diciembre con su exposición navideña donde exhibirán una variedad de artículos elaborados por ellos mismos como parte de sus actividades terapéuticas que realizan.

Son 20 adultos mayores que se preparan desde el mes de agosto con la elaboración de los artículos que en su mayoría son adquiridos por personal y familiares de los residentes. Entre los artículos habrán almohadones, porta vasos, porta vino, muñecos navideños, manteles y una variedad de novedades elaboradas con telas, lentejuelas, escarchas, pinturas y resina.

El bazar fue propicio para que ellos tengan un momento de compartir y demostrar que la edad no es un límite para la creación en la elaboración de los artículos que preparan con amor.